

## QUESTIONS AND ANSWERS

1000238341

**Q1** Would the Crown please confirm if there is currently, or has been within the past 6 months, any contracted resource performing the services described within the RFP? If so please identify the incumbent and contract value.

**A1** the incumbent is Equasion Business Technologies Consulting Inc. and the contract has a value of \$40,000.00.

**Q2** The (R1-R3) rated requirements are asking for additional years of experience in relation to the mandatory requirements. The scoring of the rated requirements (2 points per year up to 10 points) means that for candidates to score full points, they would have to have 5 additional years of experience (on top of the 3 years required in response to each mandatory), for a total of 8 years of experience.

As written, the rated requirements include the stipulation that the experience must be within the last 5 years. As it is impossible to have 8 years of experience in 5 years, we ask the client to please remove the requirement for experience to be "within the last five years" for the rated requirements only.

**A2** Canada will not remove the "within the last five years". The statement in the R1-R3 is not exclusively referring to the 5 years. The major requirement here is "more than three (3) years' experience **within** the last five (5) years". Any other experience outside the 5 years will be awarded 2 points up to a maximum of 10 points.

**Q3** MT1 is asking that "the proposed resources have a Bachelor of Arts (BA) or a Bachelor of Science (BSc) or another bachelor degree relevant to health". We would like to request clarification regarding the wording of the requirement. If a candidate has a BA or a BSc, would this be required to be in a field "relevant to health"? Or does "relevant to health" apply only if the degree is a different Bachelor degree (neither BA nor BSc) ?"

**A3** The phrase in MT1, refers to the any other degree that is relevant to health.

1000238341

## QUESTIONS ET REPONSES

**Q1** Est-ce que Canada peut confirmer s'il y a actuellement, ou s'il y en a eu au cours des 6 derniers mois, une ressource contractuelle exécutant les services décrits dans la Demande de Proposition (DDP) ? Si oui, veuillez identifier le titulaire et la valeur du contrat.

**A1** Le titulaire est Equasion Business Technologies Consulting Inc. Et la valeur du contrat est de 40 000 \$.

**Q2** Les exigences cotées (R1-R3) citent des années d'expérience supplémentaires par rapport aux exigences obligatoires. La notation des exigences cotées (2 points par an jusqu'à 10 points) signifie que pour que les candidats obtiennent tous les points, ils devraient avoir 5 années d'expérience supplémentaires (en plus des 3 années requises en réponse à chaque obligatoire), pour un total de 8 ans d'expérience.

Ainsi, les exigences cotées incluent la stipulation que l'expérience doit être acquise au cours des 5 dernières années. Comme il est impossible d'avoir 8 ans d'expérience en 5 ans, nous demandons au client de bien vouloir supprimer l'exigence d'expérience « au cours des cinq dernières années » pour les exigences cotées seulement.

**A2** Canada ne supprimera pas l'exigence d'expérience « au cours des cinq dernières années ». L'énoncé dans les R1-R3 ne fait pas exclusivement référence aux 5 ans.

L'exigence principale ici est "plus de trois (3) ans d'expérience au cours des cinq (5) dernières années". Toute autre expérience en dehors des 5 ans se verra attribuer 2 points jusqu'à un maximum de 10 points.

**Q3** - MT1 demande que "les ressources proposées détiennent un baccalauréat ès arts (BA) ou un baccalauréat ès sciences (BSc) ou un autre baccalauréat pertinent à la santé". Nous aimerions demander des éclaircissements sur cette exigence. Si un candidat possède un BA ou un BSc, devra-t-il être dans un domaine « pertinent à la santé » ? Ou est-ce que "pertinent pour la santé" s'applique uniquement si le diplôme est un autre diplôme de licence (ni BA ni BSc) ? »

**A3** La phrase dans MT1 fait référence à tout autre diplôme pertinent pour la santé.